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avanzar a semifinales
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Pinar llega a su provincia tras triunfo ante Sancti Spíritus



Pinar del Río, 3 feb (ACN) Cuando en el mes de agosto se anunciara el roster de los Vegueros de Pinar
del Río para la LX Serie Nacional de Béisbol (SNB), su mentor Alexander Urquiola no imaginó entonces
que pudieran avanzar a semifinales por la juventud del elenco y por tratarse de su primera vez frente a
uno de los planteles más ganadores de Cuba.

Sí teníamos un equipo y atletas con condiciones de obtener victorias; pero no pensamos en una
clasificación, aunque siempre nos preparamos para competir, aseguró a la ACN a su llegada a la
provincia más occidental luego del triunfo por barrida ante Sancti Spíritus en el estadio 5 de Septiembre,
de Cienfuegos.

A medida que fue pasando el campeonato les fuimos inculcando a los muchachos la idea de que
podíamos clasificar a play-off y seguir adelante, porque sabíamos que si pasábamos daríamos batalla,
como sucedió, y por eso estamos muy contentos, precisó.

En el béisbol sucede de todo, nada es seguro y no por gusto nos enfrentamos al primer lugar en la tabla
de posiciones. Los play-off son otra forma de jugar y en el último partido tuvimos que esforzarnos
bastante para ganar, indicó Urquiola.

Generalmente nuestro equipo es de figuras jóvenes y llevamos tres o cuatro años trabajando con ellos
para lograr este resultado, apuntó.
Sin incluirse entre los mejores desde hace cinco campañas, los Vegueros sortearon los obstáculos
impuestos por la pandemia durante la SNB, a tal punto de que debieron jugar fuera de su terreno por
más de 50 días.

De cara a la disputa entre los cuatro grandes del evento ya definen algunos de los aspectos por “pulir” y
que faltaron durante los tres enfrentamientos con los Gallos espirituanos.

Sobre todo en la defensiva tenemos que enfatizar y estamos a la espera de los elencos que quedan para
pedir los refuerzos necesarios, detalló.
Ahora aprovecharemos esta pausa impuesta por la COVID- 19 para prepararnos y hacer los ajustes
requeridos con el objetivo de estar en óptimas condiciones.

No es secreto que a la ofensiva también tenemos dificultades, es la parte más débil, y se dejan muchos
hombres en base, por eso los refuerzos se dirigirán principalmente a esa área, acotó.

Los Vegueros fueron recibidos en el hotel Pinar del Río por las máximas autoridades del Partido y el
Gobierno en la provincia y directivos de Deportes, la Central de Trabajadores de Cuba, los Comités de
Defensa de la Revolución, entre otros.

Julio César Rodríguez Pimentel, presidente del Consejo de Defensa Provincial, destacó el empeño de la
novena pinareña y su valor para defender la camiseta local todos los días.

Agregó que en cada hogar de Vueltabajo se vivió con júbilo la clasificación este domingo, y “confiamos
en la labor de ustedes”.
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